

La Hermandad de la Soledad se prepara para la Semana Santa

18/03/2024



La cofradía ha presentado su nueva casa de hermandad | Nando Verdú.

La Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad está ultimando los detalles para el inicio de la Semana Santa eldense. Con este motivo han presentado su nueva casa de hermandad, ubicada en la Plaza Mayor, así como los elementos que portará su imagen el próximo 29 de marzo y dos cirios votivos que llevarán el nombre de AcMavi y Cruz Roja.

El Hermano Mayor de la cofradía, **César González**, ha explicado que la nueva casa de hermandad "se abrirá una vez al mes para realizar diferentes actividades de ocio entre todos los miembros de la cofradía. Esta es la

casa de todos y queremos que sea un punto de encuentro". Otra de las novedades que han anunciado es que Antonio Villalba será el nuevo consiliario de la hermandad.

La Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad volverá a las calles el viernes 29 de marzo, si bien una semana antes, el viernes de Dolores, se bendecirán la nueva corona y la diadema, ambos estrenos donados por familias de la cofradía.

Por último, el capataz de la hermandad, **Paco Martín**, ha

anunciado que este año dos de los cirios votivos que portará la imagen llevarán el nombre de AcMavi y Cruz Roja. Ambos cirios se encenderán el jueves 28 de marzo a las 12 horas en la iglesia de Santa Ana.